

RESPONSABILIDAD SOCIAL EMPRESARIAL Y RELACIONES LABORALES

TEMA DE DISCUSIÓN

Prof. Adj. Mag. Carlos DELASIO

RELACIONES LABORALES

- En el mundo anglosajón tienen un marcado carácter económico.
- En Francia adquirieron características eminentemente sociológicas y esa tendencia se expandió en muchos países. El ejemplo más cercano lo tenemos en UBA que tiene una marcada tendencia de esa naturaleza.
- Sólo en Alemania, Italia y Uruguay tienen características marcadamente cercanas al Derecho y son, muchas veces, ejercidas por Abogados.

NUESTRA INVESTIGACIÓN

Figura 1. Tensiones principales

Perspectiva	Concepciones
POLÍTICO - CRÍTICO	Espacio ideológico y de conflicto
PRAGMATISTA	Reducción a proceso de gestión de los RRHH.
EPISTEMOLÓGICO	Modelo disciplinar abierto (interdisciplinar)

Elaboración propia fundamentada en la investigación de Pedro Billar "Las relaciones laborales y el camino de la interdisciplinariedad". (2009).

Nota: No existe un campo de tensiones "puro" sino tendencial. Sin embargo la segmentación en perspectivas facilita el análisis de una realidad *per se* compleja.

Discusión



- ¿Dónde estaría la UDELAR?
- ¿Dónde se ubicaría la UCU?
- ¿Cuál sería la posición de la UBA?
- ¿Cuál sería su posición?
- ¿Cuál cree que será la tendencia a futuro de la Carrera de Relaciones Laborales de UDELAR?
- **Fundamente todas sus respuestas.**